

## 第3回学校運営協議会を行いました(10月3日)

今回の学校運営協議会では、第2回の学校運営協議会の「井戸端会議(熟議)」でいただいた御意見を元に取り組んだ活動(市営バス停留所清掃)について紹介し、「次の活動に向けてのアイディア募集!」と銘打って、更なる発展をするための御意見をいただきました。



前回の御意見を受けて取り組んだ「バス停清掃」を中心とした活動紹介や関東方面の先進校視察の様子を発表した後、委員の皆さんに「井戸端会議」をしていただきました。



本来的な目的を忘れず、地域と目的を共有することが大切です。

地域の方と協働するときに、学校という「看板」をうまく使いましょう。

存在に気付いてもらうことが大事！

## バス停留所の清掃活動(9月6日)を起点として



清掃活動に参加した造道町会の会員の方から、畑作業用にと藁をいただきました。

以前から本校の畑作りに興味をもっていただいているとのことです。

### 高等部「職業」における清掃活動(10月23日)



造道町会と協働で行った地域清掃をきっかけに、高等部「職業」の一環として、定期的にバス停清掃をすることにし、10月23日(月)午後、高等部生徒が協力して県立中央病院病前(構外)停留所を清掃しました。

次回は、11月10日(金)午後、12月15日(金)14:05~を予定しています。活動の様子をお見かけになりましたら、ぜひお声掛けください。